



Dandim 0722/Kudus Hadiri Upacara Peringatan HUT Kemerdekaan RI Ke 78

sutrisno - KUDUS.WARTAMILITER.COM

Aug 17, 2023 - 11:33



(Foto Istimewa) Pengibaran Sang Saka Merah Putih 17 Agustus

KUDUS - Dandim 0722/Kudus Letkol Inf Andreas Yudhi Wibowo, S.I.P., bersama Ketua Persit KCK Cabang XLIII Dim Kudus Ny. Erinia Yudhi Wibowo berpakaian adat Aceh ikuti Upacara Dalam Rangka Dirgahayu Kemerdekaan RI ke-78 dengan tema "Terus Melaju Untuk Indonesia Maju" bertempat di Alun-alun Simpang 7 Kudus, Bertindak sebagai Inspektur Upacara Bupati Kudus HM.Hartopo dengan pakain adat Aceh, Kamis (17/8/2023).



Saat upacara Irup membacakan teks proklamasi. Dengan upacara bendera ini kita mengenang kembali jasa para Pahlawan pendahulu kita yang telah berjuang merebut kemerdekaan Indonesia.



Dalam amanat Gubernur Jawa Tengah H. Ganjar Pranowo, S.H, M.IP., yang disampaikan Irup mengatakan, Selain rasa syukur, penghargaan setinggi-tingginya mesti kita haturkan kepada para pejuang. Dari mereka kita tahu, kehormatan memang harus diperjuangkan. Walau air mata, darah bahkan nyawa dikorbankan. Maka kita mesti bersumpah, untuk mengubah segala duka lara mereka menjadi kebahagiaan bagi seluruh rakyat Indonesia. Kita tahu, cita-cita kemerdekaan bukan sekadar bebas dari penjajahan. Persatuan, kebersamaan, kemakmuran, kemajuan, penguasaan ilmu pengetahuan, penghormatan sesama warga dunia adalah impian kemerdekaan para pejuang.



“Tapi tentu kita sadar, untuk mewujudkan impian itu dan menjadikannya berkah di bumi Nusantara, bukanlah perkara gampang. Dia juga tidak bisa diupayakan oleh satu golongan apalagi satu orang. Semua pihak harus melakukan kerja seoptimal mungkin, harus melantunkan doa sekhusuk-khusuknya. Dan saya yakin, selama ini seluruh elemen kehidupan di Jawa Tengah telah melakukan kerja keras sekaligus menyampaikan doa terbaik, “ucap Bupati melalui amanat Gubernur Jawa Tengah.



Sementara itu Komandan Kodim 0722/Kudus Letkol Inf Andreas Yudhi Wibowo, S.I.P., menyampaikan, harapannya agar semangat juang dari para Pahlawan

Kemerdekaan RI tersebut juga dicontoh dan diwarisi untuk dapat semakin memperkokoh persatuan dan kesatuan bangsa.



“Sebagai generasi penerus, wujud penghormatan dan penghargaan yang paling mulia yang harus kita berikan adalah mewarisi tradisi dan nilai-nilai kejuangan serta melanjutkannya untuk mengisi kemerdekaan”, pungkas Dandim

Redaktur : Pendim 0722/Kudus